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本日の例会  第２７７９回 

 

１２：３０ 点鐘 （平賀会長） 

      ロータリーソング斉唱 

      お客様の紹介 （松重副会長） 

      会長時間 （平賀会長） 

           

１２：４０ 会食時間 

      出席報告 

スマイルボックス発表 

      委員会報告 

幹事報告 

 

１３：００ 本日のプログラム  

ゲスト卓話 「こども食堂について」 さとの会代表 宮田朋子様 

 

１３：３０ 点鐘 （平賀会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お 知 ら せ 

★今後の例会スケジュール 

⚫ １０月 ６日（木曜日） 石川 良興 ガバナー公式訪問 

⚫ １０月１３日（木曜日） 例会休み スポーツの日（１０月１０日の振り替え） 

⚫ １０月２０日（木曜日） 英語暗唱大会の発表(奉仕プロジェクト委員会（青少

年）） 

⚫ １０月２７日（木曜日） 広島大学理事・副学長 佐藤利行様 

⚫ １１月 ３日（木曜日） 例会休み 文化の日 

⚫ １１月１０日（木曜日） ロータリー財団について 

⚫ １１月１７日（木曜日） ゲスト卓話 
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『シャネルの 5 番』 

 本日はガバナー補佐訪問です。後ほど第２７１０地区 G8

廣幡勝祐ガバナー補佐の方から、たっぷりとロータリーの話

を聞かせてもらえると思いますので、皆さんよく勉強して下

さい。また、廣幡ガバナー補佐には１年間ご指導ご協力の程

宜しくお願い致します。 

さて、「あなたのネグリジェは？」と聞かれて、「シャネル

の５番よ」と答えたというのは、マリリン・モンローの有名

なエピソードですが、若い世代の人は知らないかもしれません。これは「香水だけで全裸

で寝るのよ」という意味ですごくセクシーですね。でも、マリリン・モンローだからセク

シーなんで、普通の人だったら似合わないというか、アウトですね。 

 まあ、それは別として、このエピソードを聞いて子供ながらに、「あー、シャネルってブ

ランドがあるんだ」と知りました。今ではシャネルだけでなく、ルイヴィトンとか、エル

メスとか、グッチとか知っていますが。広島の福屋にルイヴィトンの店がありまして、以

前どんなものかと入ってみましたが、びっくりですね。バッグでも４０万も５０万もする

ものがあって、一体どんな人が買うのだろうかと。 

 マリリン・モンローとか、オードリー・ヘプバーンとかが持っていると、きっとよく似

合っているんでしょうね。また反対に、ヘップバーンとかだと、ユニクロのジーパンに T

シャツ着て、３５００円のバッグ持って歩いていても、すごくカッコイイのだろうなぁと

思います。 

 ベートーベンが穴の開いた靴を履いて髪を振り乱して歩いていたり、プルーストが薄汚

れたヨレヨレのカラーで晩餐に出てきたり、ゲバラがお風呂も入らずに汗臭い野戦服のま

までいたりするのを、すごくカッコイイと思ったりするのですが、私らがそれを真似して

も、ただの惨めなおじさんでしかありません。 

 どういうことかと言いますと、彼らがカッコイイのは、彼らが実際どういうなりふりを

したかではなく、彼らがそうなったのは必然的な結果であり、他に本当に大事な事をしっ

かりと手いっぱいに抱え持っていたからです。 

人間外見ばかり飾ってもだめなんですね。内面を磨いてい

かなくてはいけない。唐の時代、中国浄土教祖師・善導大師の

言葉にこうあります。 

「外に賢善精進の相を現じ、内に虚仮をいだくことを得ざれ」

いくら立派な絢爛豪華な袈裟衣を着ていても、生臭坊主じゃ

だめなんですね。人間中身、内面を磨いていく事が大切であり

ます。ロータリーはそういった場でありたいものです。 

 

 

会長時間 （９月１５日） 
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ガバナー補佐 廣幡 勝祐 様 訪問 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
１０月６日のガバナー・石川良興様 公式訪問を控え、ガバナー補佐・廣幡勝祐様より、石川

ガバナー信条、地区運営方針等々をご説明、お話しいただきました。 

 
【2022-23年度ＲＩ会長テーマ】 

『イマジンロータリーIＭＡＧＩＮＥＲＯＴＡＲＹ』 

ジェニファーE．ジョーンズＲＩ会長（カナダ・オンタリオ州） 

ウィンザー・ローズランド・ロータリークラブ所属 

 

想像してくださいポリオのない世界を。 

想像してくださいみんなが安全な飲み水がある世界を。 

想像してください病気のない世界を。 

想像してください全ての子供が読むことを学ぶ世界を。 

想像してくださいやさしさ、希望、愛、平和を。 

 

「私たちはみんな夢を見る。その夢を実現させるかどうかはその人しだいです。しかし、私たち

ロータリーのような組織は、ポリオ根絶や平和の構築のような大きな夢を持ったら、それを実現

する責任があります。」 

2022-23年度を通じて、ロータリーのすべての会員が、個人、クラブ、地区として、多様性、公平

さ、インクルージョンへの取り組みを実践することを奨励します。 

 

【石川ガバナー信条】 

人生100年時代に向けて、健康寿命を伸ばそう。 

～がん・生活習慣病の予防～をImagineしましょう！ 

 

【地区運営方針】 

① 健康寿命を延伸 

② ５大奉仕と７つの重点分野（新たに環境）を遂行する 

③ そのために必要な財団支援を行う 

④ 社会に貢献し、会員自身の成長と会員相互の親睦を育む 

⑤ ロータリーの公共イメージを高める 

⑥ 会員の増強を図る 

 

【ＤＥＩの推進】 

１. ロータリーにおけるＤＥＩについて詳しく学ぶ 

２. 自分のクラブや地域にとってＤＥＩが重要である理由と、これらの原則を取り入れることが

例会風景 （９月１５日） 
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クラブの成長と発展にどのように役立つかを理解する 

３. ＤＥＩについての認識を高め、理解を深める 

４. クラブ内や地域社会内でＤＥＩに関する行動を起こす 

 

【ＤＥＩに関する声明】 

ロータリーは、持続可能な変化を生むために人びとが手を取りあって行動する世界というビジ

ョンの実現には、すべての背景年齢、民族、人種、肌の色、障害、学習スタイル、宗教、信条、

社会経済的立場、文化、婚姻状況、使用言語、性別、性的指向、ジェンダー自認だけでなく、異

なるアイデア、考え、価値観、信念を持つ人びとによる貢献を大切にします。 

 

【ＤＥＩとは】 

★DIVERSITY多様性 

ロータリーは、あらゆる背景をもつ人や幅広い文化、経験、アイデンティティの人を歓迎しま

す。多様なバックグラウンドではあるが、高潔性を重んじ、他者を思いやる心を大切に、同じビ

ジョンを持ち、奉仕の心で結ばれている。 

・若い世代とシニア世代の交流 

・だれもが役割を持っている 

・だれもが参加しやすい 

・自分と違うものを大切にする思いやりの心 

・自分と違うものを受け入れる柔軟な心 

・自分と違うものに学ぶ謙虚な心 

★EQUITY公平さ 

ロータリーは、クラブ会員の公平な扱いと機会の均等を保つよう努めています。 

誰もが同じ重みで大切にされている。 

・意見を言える 

・役割がある 

・必要な情報を得られる 

・誰もがクラブを楽しめる 

★INCLUSIONインクルージョン 

ロータリーは、あらゆる人が歓迎されていると感じ、尊重され、会員として大切にされるクラ

ブの環境づくりに力を注いでいます。 

迎え入れて、仲間にすること。 

会員の満足度が高まる⇒会員維持⇒会員基盤の強化 

インクルーシブなクラブ作りとは。 

・性別の多様性 

・年代の多様性 

 

【ロータリーの新しい「ビジョン声明」】 

私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で継続可能な良い変化を生むために、人び

とが手を取り合って行動する世界を目指しています。 

【ビジョンを実現する為の行動計画】 

４つの戦略的優先事項 

１．より大きなインパクトをもたらす 

・持続可能なsustainable 

・計測可能なmeasurable 

２．参加者の基盤を広げる 

・ロータリアン 

・ローターアクター/ インターアクター/ 米山奨学生/ 

ロータリー財団奨学生・ロータリーピースフェロー/青少年交換学生/ 学友 

・家族 

・地域社会の人びと 

３．参加者の積極的な関りを促す 

・会員がクラブに満足してこそ、参加意欲が高まる 

４．適応力を高める 
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・ＤＸ、オンライン例会 

 

【行動計画を実践するためには】 

１．活性化された元気なクラブ 

２．奉仕の心を忘れない 

３．全員参加のクラブ 

 

【ＤＸを推進】 

公共イメージ向上委員会の中に、ＩＴ担当委員を任命し、ＤＸを推進指導する。会員全員がＺ

ｏｏｍを活用できるようにする。 

MyRotaryの登録とラーニングをする。 

●My Rotary登録割合2021年6月17日現在 

・呉ＲＣ登録29名40.8％ 

・呉東ＲＣ登録14名40.0％ 

・呉南ＲＣ登録46名82.1％ 

・江田島ＲＣ登録7名43.8％ 

・西条ＲＣ登録11名30.6％ 

・東広島ＲＣ登録5名20.0％ 

・東広島２１ＲＣ登録9名50.0％ 

 

【会員増強について】 

1998年過去最多の4282名 

2020年140名減3154名 

2021 年 58 名減クラブ数７２(-１)3096 名 

①会員数51名以上のクラブは純増2名、50名以下のクラブは純増1名以上。 

特に女性会員と未加入職業を勧誘する。 

②新しいクラブの新設Eクラブ（主にオンラインで行うクラブ）、衛星クラブ 

③退会防止対策として 

・例会を休みがちの人には、皆で声をかけて例会出席を勧めましょう。 

・「クラブ環境が合わない、期待と違っていた、費用や時間の問題など」を聞き出して、例会出

席を勧めましょう。 

・例会でロータリー情報委員のみならず、各委員会がロータリーの友、ガバナー月報、財団室

News、コーディネーターNEWS、My Rotaryなどから発表を活発にする。 

・先輩の卓話をする。（ロータリーの意義、すばらしさ、思い出、自分の人生や知識、友人を得

て、有益であったか等） 

・オリエンテーション時のマニュアルを作成又は見直し、新入会員への勧誘と十分なオリエンテ

ーションと親睦を行う。また3～5年の会員を対象に研修を行う。 

・新入会員の適材適所、2年目には責任あるポストにつける。 

・支店長等、転勤族の会員に対しても、積極的に委員長や責任あるポストにつける。 

・ローターアクトクラブを活性化させる。 

会員の減少はコロナ禍による経済的な理由は２割で、８割はクラブの活動がなく、失望して辞め

ている、とのデーターもあります。 

 

【女性ロータリアンの集いを開催】 

開催時期は未定。会員増強委員会カウンセラーの西村栄時パストガバナーが開催を計画中で

す。 

第2710地区内女性ロータリアン会員数：181名（広島県102名・山口県79名） 

 

【寄付額について】 

目標額を達成するようにお願いします。寄付金額によりクラブの活動資金が増減します。 

●ポリオ寄付額2021年7月から2022年6月19日現在 

・呉ＲＣ2,450ドル一人当たり37.69ドル 

・呉東ＲＣ1,155ドル一人当たり35.00ドル 

・呉南ＲＣ2,000ドル一人当たり36.36ドル 
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・江田島ＲＣ0ドル 

・西条ＲＣ1,312.50ドル一人当たり36.46ドル 

・東広島ＲＣ875.22ドル一人当たり35.01ドル 

・東広島２１ＲＣ191.96ドル一人当たり10.10ドル 

●財団寄付額年次基金（一人当たり）2021年7月から2022年6月20日まで 

・呉ＲＣ103.89ドル 

・呉東ＲＣ36.25 ドル 

・呉南ＲＣ225.45ドル 

・江田島ＲＣ94.44ドル 

・西条ＲＣ190.16ドル 

・東広島ＲＣ39.96ドル 

・東広島２１ＲＣ607.21ドル 

●米山寄付額個人平均寄付額2022年5月31日現在 

・呉ＲＣ14,710円 

・呉東ＲＣ5,454円 

・呉南ＲＣ14,563円 

・江田島ＲＣ3,088円 

・西条ＲＣ16,162円 

・東広島ＲＣ8,480円 

・東広島２１ＲＣ7,611円 

 

【がん・生活習慣病予防の卓話】 

『人生100年時代に向けて、健康寿命を伸ばそう。～がん・生活習慣病の予防～』の卓話を、積

極的に行って頂きたい。 

・カウンセラー：田原榮一パストガバナー（広島中央ＲＣ） 

・委員長：杉山知行（防府ＲＣ） 

・委員：篠崎文彦(宇部西ＲＣ)・廣川裕(広島東ＲＣ)・児玉哲郎(広島中央ＲＣ)・下瀬省二(呉Ｒ

Ｃ)・木曽明彦(尾道ＲＣ)・高橋敦（福山南ＲＣ） 

・事務局長：藤村欣吾(広島中央ＲＣ) 

上記、がん予防推進委員会の方へ、卓話の依頼をして下さい。 

 

【ロータリー奉仕デーin マツダスタジアム】 

昨年度の杉川ガバナー年度で開催された、マツダスタジアムでのロータリー奉仕デーが盛況ゆ

えに、石川ガバナー年度にも、再度、マツダスタジアムで開催を検討中。 

 

【第１４期ＲＬＩの開催】 

Part12023年1月29日（日曜日）広島YMCA国際ホール 

Part22023年4月2日（日曜日）広島YMCA国際ホール 

Part32023年6月4日（日曜日）ホテルグランヴィア広島 

 

【石川ガバナー公式訪問において】 

１．ガバナーの卓話を30分、時間を作って下さい。 

パワーポイントを使用いたしますので、パソコン、プロジェクター、スクリーンおよび音声の

出力ができる環境をご準備いただけますようお願いします。 

ＵＳＢメモリーを、ガバナーが持参いたします。 

２．フォーラムにて下記５つのテーマから２つ選択し、討論して貰います。 

①人生100年時代に向けて健康寿命を伸ばそう 

②会員増強 

③奉仕とＲ財団 

④環境問題への取り組み 

⑤公共イメージ向上 

３．フォーラムにて、新入会員へのオリエンテーションと親睦について報告して下さい。 

公式訪問が初めての会員には、入会目的、自己の得意分野、何がやりたいか、外部から見たロ

ータリー等、希望と満足感を得ているかをお話いただきたい。 
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出席義務者などクラブにお任せしますが、特に入会して日の浅い会員の方の出席をお願いして

下さい。 

 

【ＩＭ（インターシティ・ミーティング）に関して】 

・開催日：2023年2月19日（日曜日） 

・場所：グランラセーレ東広島 

・実行委員長：金好康隆（西条ＲＣ） 

ＤＥＩを基に、IMAGINE ROTARYを夢に見て、どのような計画を考えたか、また行動をしたか、

我がクラブの自慢等work shop形式で行う。 

下記５つのテーマから、①は必ず選択し、②～⑤の中から１つ選択し、計２つをワークショッ

プ形式で発表して貰います。 

①人生100年時代に向けて健康寿命を伸ばそう 

②会員増強 

③奉仕活動（七つの重点分野も含め） 

④公共イメージ向上 

⑤ロータリー財団 

 

【７ＲＣ合同（ガバナー補佐杯）ゴルフコンペ】 

５月頃の日曜日に、広島カンツリー俱楽部で開催を計画中。 

以上 

本例会：１０，０００円 

 
★本人の誕生日おめでとうございます。      ・廣幡会員 

★夫人の誕生日おめでとうございます。      ・廣幡会員 

★連続１００％出席おめでとうございます。    ・廣幡会員（２２年） 

★入会記念日おめでとうございます。       ・廣幡会員 

★会社創立記念日おめでとうございます。     ・廣幡会員 

お客様の紹介 
 

ＲＩ第 2710地区 G8ガバナー補佐           ＲＩ第 2710地区 G8ガバナー補佐幹事 

廣幡 勝祐 様             安本 政基 様 

 

スマイル・ボックス (Smile Box)  ９月１５日例会出宝分 

出 席 報 告 （９月１５日例会） 

 

◆会員数 ３５名  ◆出席者 ２９名  ◆来訪者 ３名  ◆欠席者 ６名 

◆９月１日の欠席者 ３名  ◆メークアップ ２名 

★出席率 ９７．１４％  ★通算出席率 ９９．２９％ 


